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国際ロータリー第 2640地区ガバナー森本芳宣様をお迎えして 

  
 

会長：寺本 匡  幹事：赤堀哲也  会報委員長：辻 諦淳 

                     事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内 

田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181 

例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155 

                       創立年月日：1992 年 1月 21日 例会日：毎週火曜日 18：30～ 

 ＵＲＬ：http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/ E-mail:t-hamayu@vm.aikis.or.jp 

 

 

 

  
 

  
 

 

 

                               寺本 匡 

今日の例会はガバナー公式訪問になります。 

森本芳宣ガバナー様、玉井洋司ガバナー補佐様、本日は、はまゆうロータリークラブにお越しくださりありがとうございます。 

またコロナ過で度重なる日程変更にも寛大なご対応を賜り心より御礼を申し上げます。 

私たちは本年度の森本ガバナー基本方針『行動し、実践することにより、ロータリーの輪 を広げよう』のもとロータリーの奉仕

活動を通して人と関り、つながり、活動を理解していただける会員を増やして、はまゆうロータリーをより活性していきたいと考

えています。 

本日は会長・幹事懇談会から例会終了までとても有意義な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございます。 

   

 
 

 

 

本日のロータリーソング 

君が代 

四つのテスト 

Today’ｓMeeting 

2022 年 10 月 4 日（火） 

内卓 

赤堀哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2022 年 10 月 11 日（火） 

外卓『コミュニティ FM の昨日・今日・明日』 

FM TANABE㈱代表取締役 

泉 清様 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1387回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

31名 1名 7名 76.67％ 

 

 
幹事報告 

例会変更 

〇和歌山南 RC 10/14（金）→10/13（木）18：30～  

アバローム紀の国≪和歌山城南 RC との合同例会≫ 

           10/18（金）→休会 

〇和歌山東 RC 10/13（木）→10/13（木）18：30～ 

ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山４F 

〇那智勝浦 RC 9/29・10/6（木）→休会 

〇串本 RC 10/4・18（火）→新型コロナウイルス感染症拡大

防止の為取りやめ 

 

配布 

○週報 1387 

〇2021-22～2022-23年度 概況報告書 

〇国際ロータリー第 2640地区「2022-2023年度地区大会  

一般公開講演のご案内」 

〇2022－23年度米山記念奨学事業豆辞典 

回覧 

〇米山記念奨学会 2021年度決算報告 

〇米山記念奨学会 2021年度事業報告書 

お知らせ 

〇クラブ青少年関連委員長会議 10/2（日）14：00～17：00 

Zooｍにて 

 ※新世代（青少年）委員長 植野彰子君 出席よろしくお願いし

ます。 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/


四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 
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委員長報告 

◎米山記念奨学会委員会 委員長 裏橋眞琴 

山本佳弘  準米山功労者寄付（10,000円）第 78回目 

 

◎ロータリー財団委員会 委員長 裏橋眞琴 

（9月ロータリーレート＝139円） 

山本佳弘 ロータリー財団準フェロー100㌦寄付 第 32回目 

 

※寄付のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

『第 2回田辺はまゆう RC・田辺東 RC学童軟式

野球大会』協賛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 楊健宇君 近況報告 

皆様、こんばんは。ご無沙汰して

おります。奨学生の楊です。休

会期間を含み、このように闘鶏

神社に来て皆様にご挨拶できた

のは 2 ヶ月ぶりです。この 2 ヶ月

間、私が経験したことを簡単に

報告したいと思っております。ま

ず、私はロータリー米山奨学会

の 2回目の卓話練習に参加し

ました。そして、昨日いよいよ卓話派遣の場所が決められ、

11月 18日に和歌山で発表することになりました。田辺は

まゆうで収穫できたことを他のクラブのメンバーに伝えるように

頑張りたいと思っております。また、同様にロータリー米山奨

学会のイベントであるインターアクト国際交流親睦会に参

加しました。地域内の中高生と楽しく話しをしました。交流 

会の最後では学生さんたちの感想が聞かれたところ、料理

の話をした人が半分以上でした。美食が人類共通の言葉

だと深く感じました。 研究のことについては、先々週の植物

バイオテクノロジー学会で口頭発表をしました。発表の最後

では先生たちから質問され、貴重なご意見もいただきまし

た。今回の発表を通じて私の一段階の実験結果をまとめる

ことができ、この視点からも大変有意義だと考えております。 

話の最後に、休会期間の奨学金を振り込みでくださったこと

により、授業料の払い期間に間に合えました。本当に大変

助かりました。御親切に私の状況を考えてくださった皆様に

心より感謝申し上げます。 

 

プログラム 

国際ロータリー第 2640 地区ガバナー公式訪問 

 「ガバナーアドレス」   

ガバナー 森本芳宣様 

 

私の年度においても新

型コロナウイルスの影響

により国際協議会はバ

ーチャル研修となりました

（2022.2/7～

2.15） 

ＲＩ会長ジェニファー・ジ

ョーンズさんはロータリー

の歴史で初めての女性

会長です。 

テーマは「イマジン・ロータ

リー」～大きな夢をかな

えたロータリーを想像して～ 

 

また、会長は「ストーリーを発信しよう」と言われています。彼

女自身がロータリーの力によって強力な人脈が出来、年月

を超えて世界がつながったストーリーを 2 つ示されています。 

私たちには皆夢があります。 

ロータリーのような団体がポリオ根絶や平和の実現といった大

きな夢を抱くならそれを実現させる責任は自分たちにある。

それは未来を描くことです。 

ポリオのない世界、みんなが水を使える世界、疾病のない世

界、すべての子供が読むことのできる世界を想像してくださ

い。やさしさ、希望、愛、平和を想像してください。だからこそ

「イマジン・ロータリー」がテーマとなると説明されています。 

私はＲＩ会長が示されたテーマのロゴがわかりやすいと思わ

れますので説明します。 

このロゴには各所に深い意味が込められています。 

 

中峰千世子君 

“ポールハリスフェロー” 

賞状とピンが贈られま

した。 

9月 25日（日）神島台運動場にて開会式 
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「円」は互いにつながっていることを意味しており、「7 つの

点」は人を表すと同時に、ロータリーの七つの重点分野を表

しています。丸と点を一緒にすると航路を示す星、つまり私

たちの道しるべになります、その下の太い線はいわゆる「掘り

出し棒」でロータリーの会員にとって物事を成し遂げる道具

です。 

色は、紫は「ポリオ根絶」、緑は重点分野「環境」、白は私

たちの中核的使命である「平和」を表しています。 

私の基本方針として「行動し実践することにより“ロータリー

の輪”を拡げよう。」としました。 

私自身世界でいいことをしている人たちの応援をしたいとい

う意識の中で寄付をして 10数年経ちましたが行動し実践

する事にも力を注ぎたいと思います。しかし、いま世界が七

つの重点分野の「平和の推進」「地域経済の発展」「疾病

との闘い」「環境」、ほかの 3分野にも及ぶと思いますが、コ

ロナウイルスとウクライナ紛争によってロータリーだけでない重

点分野になっています。 

コロナウイルスの終息、ウクライナ戦争終戦による世界平

和、物価高騰よりの安定化、脱炭素（環境）社会の再

転換はまだ見えませんが、2640地区で私が行動して実

践することはまず地区の活性化だと考えます。活性化のた

めには会員を増強する必要があります。 

今会員数が 1600人（65 クラブ）前後となっています。

3年で 200人余（1年あたり数十人）減少しています。

コロナの影響もあるでしょうが、日本のロータリアンはこの 1

年で増加しています。 

減少を食い止め、増加するためにはポイントは D.E.I（多

様性、公平さ、インクルージョン）になると思います。 

私は 2640地区で多様性を考えるとき、女性会員はもち

ろん年齢幅を大きく取ることが大事です。年齢が若い人だ

けでなく、80歳以上で青春時代の人も多くおられます。 

女性も含め幅広い年齢の会員が増強されたクラブが増える

ことを期待します。 

ニコニコ箱 

寺本 匡  森本芳宣ガバナー様、玉井洋司ガバナー補佐

様、本日は、田辺はまゆうロータリークラブにお越しくださりありが

とうございます。今日はしっかりと学ばせて頂きます。 

赤堀哲也  本日、ガバナーの森本様、ガバナー補佐の玉井

様がお見えになり、大変緊張しております。“そそう”のないよう

努めて参ります。よろしくお願い申し上げます。 

辻 諦淳  「暑さ寒さも彼岸まで」 彼岸が明けて、朝晩は

少々しのぎやすくなってきました。9月 27日、令和 4年も

100日を切りました。後期高齢を迎えると、時の過ぎるのが思

いっきり速くなります。森本芳宣ガバナー様、本日はありがとうご

ざいます。よろしくお願い申し上げます。 

山本康夫  森本芳宣ガバナー、本日はありがとうございます。

今年度宜しくお願い申し上げます。 

矢田篤司  森本ガバナー、ようこそいらっしゃいました。よろしく

お願いします。 

大田忠博   〃 

杉山竜二   〃 

裏橋眞琴   〃 

山本敦洋   〃 

髙原 歩   〃 

中家正幸   〃 

光吉直也   〃 

菊池正紀   〃 

中峰千世子  〃 

菅根 清  森本ガバナー、遠路ありがとうございます。 

 

 


